

55 donneurs à la collecte de sang



SANTÉ. Dès 16 heures, les donneurs étaient au rendez-vous.

Les organisateurs de la collecte de sang, qui s'est déroulée jeudi, au centre municipal Albert-Poncet, peuvent être satisfaits, puisque 55 personnes se sont présentées pour donner leur sang, dont trois nouveaux donneurs.

Les bénévoles de l'association pour le Don du sang de Domérat ont été,

comme d'habitude, aux petits soins des personnes venues tendre le bras, en leur offrant une petite collation après le don. ■

➔ **Pratique.** Une collecte de plasma aura lieu vendredi 19 octobre, de 9 heures à 14 heures, au centre Albert-Poncet. Les personnes intéressées doivent s'inscrire auprès de l'Établissement français du sang de Moulins, au 04.70.34.86.17.